

FRANCISCANAS MM DE LA MDP



SALIDA

31/12/2024

Nº 3961

Todas las Comunidades.

*Nuestra hermana **Teresa Díaz Díaz (Isolina)**, murió en la paz del Señor, a los 97 años y 76 de Vida Religiosa, el día 30 de diciembre de 2024, en la Comunidad Hermanas mayores de Santiago de Compostela*

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos.

Madrid 31 de diciembre de 2024



Damos gracias a Dios por la vida de nuestra hermana Teresa que hoy, día 30, a las 15,00 horas, se entregaba totalmente al Dios de la vida que la acogió en sus brazos misericordiosos.

Teresa, abrió sus ojos a la luz el 26 de junio de 1927, en Monforte de Lemos. (Lugo) Nació en un hogar cristiano y fue creciendo humana y cristianamente en la fe recibida de sus padres, participando a la edad correspondiente, en la catequesis de la parroquia, en la que recibió los sacramentos de iniciación cristiana.

En el ámbito familiar, en el que surgieron otras vocaciones, nació también la suya a la vida religiosa, al sentir que Dios la llamaba al seguimiento de Jesús. Como sus hermanas mayores, Amable y Concepción, ingresó en nuestra Congregación, consagrándose al Señor como Francisca Misionera de la Madre del Divino Pastor.

La vida de nuestra hermana, transcurrió casi toda ella en la misión sanitaria, un fin específico de nuestra Congregación. Estuvo destinada en varias comunidades de Portugal: Abrantes, Portalegre, Braganza, Proença A Nova... entregando su vida a los enfermos y ancianos, en hospitales y en las Casas de la Misericordia, desde el año 1952 hasta el 1993. Es entonces cuando se incorpora a la provincia de Galicia, a la comunidad de la Residencia de ancianos de Ribadavia y posteriormente, a la Sainza.

Llevó a cabo su tarea con delicadeza y amabilidad, con entrega a los hermanos y hermanas que Dios puso en su camino, intentando vivir y practicar la caridad verdadera, como hija de María Ana, nuestra fundadora. Siempre delicada y acogedora con todos, y también en la comunidad. Me decía una hermana que la conoció, que en Portugal, se la sigue recordando con mucho cariño.

En el año 2018, ya enferma, se incorporó, desde la comunidad del Barco de Valdeorras, a la comunidad de la casa de Mayores de Santiago, en donde hoy falleció. Teresa, despertó mucha ternura a su alrededor, tanto en las hermanas como en las trabajadoras. Siempre había en su rostro una sonrisa para regalar, simpatía y amabilidad para acoger. A pesar de que su lugar era, desde hace bastante tiempo, una silla de ruedas, mantenía una actividad constante, atenta a la vida que transcurría por la sala de la enfermería. Se la veía Viva.

DEP. Hermana Teresa